
　　　＜職員の声＞
・心肺蘇生をするのに、結構な力がいった。
・職員の前でするだけでも緊張したのに、実際するとなると気を引き締めないといけないなと思った。
・何度か講習を受けたことはあったが、忘れているところもあったので今日改めて講習を受けてよかった。

職員も実際にやってみました

ＡＥＤ講習をうけました（園内研修）

ＡＥＤ
玄関を入って下駄箱の上に設置しています

（確認しておいてくださいね）

ＡＬＳＯＫさんから講習にきてくださいました

ＡＥＤの使い方の説明を聞いています


